



Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat
80313 München

MOR-RL-Stab2

per E-Mail

An die Vorsitzende des BA 09
Frau Anna Hanusch
Hanauer Straße 1

80313 München

Dienstgebäude:
Implerstraße 9

80992 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
23.08.2022

Kampagne „Miteinander mit Herz“ auch an kritischen Punkten in den Stadtvierteln
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04233 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen-
Nymphenburg vom 19.07.2022

Sehr geehrte Frau Hanusch,
sehr geehrte Mitglieder des Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg,

haben Sie zunächst vielen Dank für Ihren Antrag. Wir freuen uns, dass unsere Kampagne „Miteinander mit Herz“ Ihr Interesse und Ihre Zustimmung wecken konnte. Zielsetzung dieser Kampagne ist es, die immer wieder auftretenden Konflikte zwischen zu Fuß-Gehenden und Radfahrenden durch eine Vor-Ort-Aufklärung zu thematisieren, um ein größeres Verständnis im täglichen verkehrlichen Miteinander zu erreichen.

Unsere Planung hatte eine Fortsetzung der Kampagne an weiteren Standorten im Herbst bereits vorgesehen. Gerne greifen wir deswegen Ihren Vorschlag auf und führen die Kampagne an einem der von Ihnen vorgeschlagenen Orte im 9. Stadtbezirk durch. In unseren Überlegungen war auch der Hirschgarten eine der möglichen Lokalitäten, von daher würden wir – Ihre Zustimmung voraussetzend – die weiteren organisatorischen Schritte in diese Richtung intensivieren.

Die anderen beiden Örtlichkeiten, die Sie in Ihrem Schreiben vorschlagen, halten wir aufgrund der dort vorherrschenden Einschränkungen (wenig Stellflächen an der Laimer Unterführung, Natur der Pilotroute am Canaletto, die eher nicht zum Verweilen einlädt) für weniger gut geeignet. Ziel unserer Aktion ist es, mit Passant*innen und Radler*innen ins Gespräch zu kommen und durch die Interaktion auf die Wichtigkeit des Themas hinweisen zu können. Außerdem soll die von uns aufgestellte Candy-Bar, alle Interessierten zum Aufenthalt einladen, damit sie sich mit den dort ausliegenden Informationsmaterialien versorgen können.

Für den Standort Am Hirschgarten haben wir aktuell das Zeitfenster Anfang Oktober für die Durchführung der Aktion vorgesehen. Sehr gerne informieren wir Sie über die weitere Planung und laden Sie zu einem Gespräch vor Ort ein. Sobald uns mehr Details vorliegen, würden wir Sie mit einer Nachricht an die E-Mail-Adresse bag-nord@muenchen.de informieren.

Wir hoffen, dass wir Ihren Antrag zu Ihrer Zufriedenheit beantworten konnten.

Mit freundlichen Grüßen,

gez.

Ihre Stabstelle Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit
Mobilitätsreferat